

Fête de la libération : les Hallennois et les Haubourdinois rassemblés pour se souvenir

Samedi 7 septembre, Hallennois et Haubourdinois ont commémoré la libération d'Hallennes et d'Haubourdin par les troupes alliées, sur la place de la Libération. Pour l'occasion, les porte-drapeaux, et les anciens combattants des deux communes étaient présents, ainsi qu'un détachement d'élèves de l'école de musique Hallennoise. Les musiciens ont ainsi repris le Chant des partisans, ou encore la Marseillaise devant un parterre de citoyens, d'André Pau, maire d'Hallennes-lez-Haubourdin, et de Pierre Beharelle, maire d'Haubourdin. A la fin de la matinée, et après un discours des deux édiles, les participants ont levé le verre de l'amitié dans une ambiance chaleureuse.

